

Bienvenido a la Guardería de

« Clos-de-Bulle »

Queridos padres, este documento tiene por meta presentarle la guardería, con el fin de recibirlo en las mejores condiciones.



Qué es una guardería ?

Nuestra guardería acoge niños desde los 3 meses a niños de 6 años, repartidos en cuatro grupos siguiendo la edad de los mismos. (nursery, trotteurs, grands, écoliers).

La guardería está abierta de 6h45 à 18h30.

Las educadoras o educadores acompañan a los niños durante los diferentes momentos (comidas, siestas, actividades, paseos) y explican en detalle a los padres como su hijo pasó el día.

Durante el año, diferentes encuentros son propuestos a los padres, lo que permite conocer y compartir nuestra experiencia sobre temas variados y en ambiente relajado.

Nosotros esperamos de Ustedes :

- Que respete los horarios, es importante para el comienzo del día y de las actividades y también que usted llame antes de 9hrs. para advertir la ausencia de su hijo.
- Que ustedes puedan ser contactado por teléfono en caso de que su hijo esté enfermo y no suficientemente en forma como para seguir en la guardería.
- Que vista a su hijo con la ropa en función del clima que hace porque nosotros salimos mucho. Los niños juegan y pueden ensuciarse, adapte su vestimenta de acuerdo a esto.
- Que nos advierta si otra persona viene a buscar a su hijo, porque no lo dejaremos ir sin su autorización. Si una persona viene seguido, nosotros la mencionaremos en su archivo.
- Que evite poner joyas a su hijo. Por razones de seguridad le pedimos que las retire.

Nuestro mensaje :

Nosotros siempre buscamos un equilibrio entre el respeto de las individualidades y las posibilidades de la vida en conjunto. Deseamos que cada uno encuentre su lugar y pueda desarrollar un sentimiento de pertenecer a la guardería. Para esto, nosotros buscamos crear puentes entre las diferentes culturas mostrando una curiosidad latente.

Personas de la tercera edad vienen regularmente a compartir momentos con los niños; ellos participan a las comidas y a las actividades sin tener responsabilidad de los niños. Este programa de mezcla entre generaciones se llama POPAIE (Programme d'Ouverture à la Participation des Aînés aux Institutions pour l'Enfance). Programa de apertura a la participación de Adultos de al tercera edad en los institutos para la niñez.

Qué hacemos en la guardería?

Contrariamente al colegio, no tenemos un programa fijo y dejamos un gran espacio a los juegos libres. Más que imponer las actividades, tomamos en cuenta las necesidades y los deseos de los niños. Nosotros hacemos muchos paseos a los parques, al borde del lago, a los bosques, o en la ciudad. Utilizamos el transporte público. Nosotros le damos mucha importancia a la necesidad de movimiento de los niños.

Para poner límites al niño, utilizamos la discusión y buscamos alternativas con él. Nunca sancionamos físicamente a un niño. Lo acompañamos favoreciendo el desarrollo de la confianza en él, y ponemos mucha atención a nuestra manera de hablarle.

Cómo trabajamos ?

Nuestro equipo de compone de 14 educadores, repartidos en los diferentes grupos. Para cada niño acogido hay un educador(a) de referencia que se ocupa de su seguimiento (anotar en su archivo los momentos importantes y las evoluciones del niño) y hacer las entrevistas con los padres. Es muy importante establecer una relación de confianza con los padres, para que ellos se sientan igualmente bien acogidos.

Nosotros respetamos a los niños como persona con sus miedos, deseos, necesidades, todo esto quedándonos en nuestro rol de profesional sin tomar jamás el lugar del padre. Nosotros trabajamos en equipo, nuestras decisiones son tomadas en conjunto, a la hora de las reuniones entre educadores.

Nos formamos regularmente para tener más ocasiones de reponer las dudas y una mejor calidad en nuestro trabajo. El porqué de nuestras acciones y de nuestras intervenciones se basa en cuatro valores fundamentales que guían nuestra manera de trabajar:

A autonomía, La confianza El respeto La apertura

Relación con los padres

Usted puede esperar de nosotros:

- Que nosotros tenemos mucho cuidado con cada niño.
- Que nosotros le informamos de todo lo que su hijo vive en la guardería.
- Que estamos disponibles para discutir con ustedes al momento de recibir o al momento de recoger a su hijo, y contarle los momentos del día. Usted puede pedir en todo momento un encuentro más largo, para hablar del punto o los puntos que le preocupan.
- Que tenemos una actitud abierta. Si aparecen diferencias entre nuestras culturas, buscaremos el diálogo para hacerla una fuerza. Que respetamos el derecho de discreción a la que nosotros estamos sometidos.
- Que tenemos en cuenta de sus demandas concernientes a la alimentación (hábitos alimentarios ligados a la religión o a las alergias).